
 

Procès-verbal du Conseil d’établissement 

Centre Lartigue 

 

 

DATE : Mercredi 11 mai 2022 

HEURE : 13 h 30  

 

I : Information 
D : Discussion 
V : Vote 

Réunion tenue en virtuel 

Étaient présentes : 

- Nataly Turcotte, directrice 

- Marie-France Raymond-Dufour, Accès international 

- Annelyne Roussel, CP 

- Neli Guedova, enseignante 

- Lise Quirion, enseignante 

- Smith, Jason, élève 

- Atienza, Evangeline, élève 

- Lise Langlois, secrétaire de gestion 

- Marie-Aline Vadius, directrice adjointe 

Absentes : 

- Véronica Islas, présidente 

 

  
Proposition d’ordre du jour Suivis 

13h30 
 

I 

1 Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue  

Madame Marie-France Raymond-Dufour, anime la rencontre en remplacement de madame 

Véronica Islas. Présentation des membres. 
 

 D, V 

2 Lecture et adoption de l’ordre du jour   

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Annelyne Roussel et secondée par Lise 

Quirion. 
 

 D, V 

3 Lecture et adoption du procès-verbal du 24 février 2022 

L’adoption du procès-verbal est proposée par Marie-France Raymond-Dufour et secondée 

par Lise Langlois.  
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Proposition d’ordre du jour Suivis 

 D, V 

4 Organisation du conseil d’établissement 
  

4.1 Séance du 14 juin 2022 
 La rencontre du conseil d’établissement prévue le 14 juin 2022 doit être devancée. La 

nouvelle date proposée est le mercredi 8 juin 2022 à 14h30.  
 

 
 

  D, V 

5 Dossiers décisionnels 
 

5.1 Services complémentaires (à approuver) 
 Les frais de service complémentaire demandés sont de 40 $, deux fois dans l’année (juillet 

et janvier).  
 Le centre Lartigue est en attente du centre de services scolaire pour la confirmation du 

mode d’enseignement (hybride, en ligne, en présence). 
 Les frais de reprographie demandés seraient à géométrie variable, mais jamais plus de 10 $ 

par session. À préciser selon le mode d’enseignement puisqu’il est possible qu’il y ait des 
niveaux dont le mode d’enseignement serait en ligne, particulièrement le soir et pour les 
niveaux avancés. 

 
Il est proposé par Lise Quirion d’approuver le montant de 40 $ pour les frais de service 
complémentaire et secondé par Annelyne Roussel. 
 

5.2 Code de vie 2022-2023 (à approuver) 
Présentation du code de vie pour l’année 2022-2023. Le code de vie doit être revu et approuvé 
chaque année.  
L’adoption du code de vie pour l’année 2022-2023 est proposée par Jason Smith et secondée 
par Evangeline Atienzia. 
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 D 

6 Dossiers consultatifs 

 
6.1 Offre de formation 2022-23 

 Différentes propositions d’offres de services sont envisagées : 
 Pour le jour : 4 jours en présence et une journée en ligne ou 5 jours en présence et 

parfois des jours en ligne. 
 Pour le soir, les niveaux avancés seraient offerts en ligne (4 soirs/semaine) 

  Madame Turcotte préfère attendre les directives du centre de services scolaire de Montréal 
avant de proposer les offres de service et faire des sondages auprès des élèves pour ne pas 
créer de fausses attentes. 

 

 

 I 

7 Dossiers informatifs 
 

7.1 Plan d’effectifs 2022-23 
 Baisse importante au niveau des ETP (nombre d’élèves).   

Pour la prochaine année, il y a donc des coupures :  
 Aide-concierge de soir  
 Poste de technicienne en loisirs (3 jours /semaine) 
 Technicienne en éducation spécialisée, passe de 5 jours à 4 jours /semaine 
 Agent de bureau de soir (réorganisation de l’horaire d’un poste de jour) 
 

7.2 Calendrier 2022-23 
 Présentation du calendrier scolaire 2022-2023. Aucun commentaire. 
 

7.3 Session avril-juin 
 Augmentation de 100 inscriptions de plus qu’à la session précédente – environ 460 élèves 

au total. 
 Le jour : 

 3 jours en présence, 2 en ligne pour les niveaux 1, 2 et 3 
 1 jour en présence, 4 en ligne pour les niveaux 4 à 8 

 Le soir : 
 2 jours en présence, 2 jours en lignes pour les niveaux 1, 2 et 3 
 Tout en ligne pour les niveaux 4 à 8 

 Nous avons maintenant un niveau 8 de soir  
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7.4 Projet de développement 

 On cherche des partenaires financiers – projet sur les soins de santé  
 Projet – niveau 5 intégré de préposé aux bénéficiaires avec l’école de Faubourgs 

 

  
8 Varia 

 Aucun point ajouté 
 

14 h 30  
9 Levée de la rencontre 

Marie-France Raymond-Dufour propose la levée de la rencontre, secondée par Neli Guedova. 
 

 
 

Signature de la présidente du CÉ : _____________________________________________ Date : ____________________________________ 
 
 
Signature de la direction : ____________________________________________________ Date : ____________________________________ 
 


